

Straßenausbau Korweg in Elbach, Änderungsbeschluss**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
29.06.2016	Bau-, Planungs- und Umweltausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beschließt den Ausbau des Korweges in Elbach basierend auf der geänderten Planung ohne Fahrbahnplateau und mit LED Beleuchtung.

Begründung:

Über den erforderlichen Ausbau des Korweges ist in den Sitzungen des Bau-, Planungs- und Umweltausschuss am 19.11.2013 (Ausbaubeschluss) und 10.06.2015 (überarbeitete Planung) beraten worden.

Die grundhafte Erneuerung des Korweges soll im Mischprinzip erfolgen mit einer Regelbreite der Fahrbahn von 4,75m in Asphaltbauweise (Belastungsklasse 0,3). Der Gesamtaufbau der Straße beträgt 60cm.

An zwei Stellen wird die Fahrbahn auf 3,50m eingeeengt.

Um die Standsicherheit der Straße dauerhaft gewährleisten zu können werden in fünf Teilbereichen Stützbauwerke in Form von L-Steinen mit einer Höhe zwischen 55cm und 1,55m eingebaut. Als Absturzsicherung ist ein Stabgitterzaun mit 1,00m Höhe vorgesehen.

Zwischenzeitlich haben Abstimmungsgespräche mit der AggerEnergie ergeben, dass die drei vorhandenen Leuchten im Zuge der Baumaßnahme durch neue LED Leuchten ersetzt werden.

In der am 16.02.2016 durchgeführten Anliegerversammlung wurde an die Verwaltung herangetragen, die Notwendigkeit der geplanten Plateauaufpflasterung zu prüfen. Aufgrund der beiden Engstellen und der geringen Länge der Straße kann die Aufpflasterung zur Geschwindigkeitsreduzierung im Korweg entfallen.

Darüber wurde in der Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses am 24.02.2016 berichtet.

Die Bauarbeiten haben Anfang des Jahres begonnen und werden voraussichtlich Ende 2016 abgeschlossen sein.